



2018 EN CHIFFRES

UN ENGOUEMENT DANS LES TRIBUNES QUI NE CESSE DE PERDURER



256 900

SPECTATEURS
24 HEURES DU MANS



76 000

SPECTATEURS
24 HEURES MOTO



57 200

SPECTATEURS
24 HEURES CAMION
(record d'affluence)

135 000

SPECTATEURS
LE MANS CLASSIC
(record d'affluence)

105 203

SPECTATEURS
GP MOTO
(record d'affluence)

LES 24 HEURES DU MANS,
UN ÉVÉNEMENT PLÉBISCITÉ
DANS LE MONDE ENTIER

126 000 000

DE TÉLÉSPECTATEURS DANS LE MONDE

38,3 MILLIONS
EN ESPAGNE

44,6 MILLIONS
EN FRANCE

14,5 MILLIONS
EN JAPON

MAIS AUSSI DANS
LE MONDE VIRTUEL

LE MANS
ESPORTS SERIES

CRÉATION D'UN CHAMPIONNAT E-SPORT
AVEC LA FINALE PENDANT LES 24 HEURES DU MANS 2019

DES CIRCUITS DE L'ACO
TRÈS CONVOITÉS

623
BAPTÊMES
DE PISTE

768
STAGES
DE PILOTAGE

25
ÉPREUVES ORGANISÉES
SUR LES CIRCUITS

105 ROULAGES MOTOS
164 ROULAGES AUTOS

LE KARTING TRÈS
APPRÉCIÉ DES JEUNES

30 000

SESSIONS KARTING

264
COMPÉTITIONS KARTING

3 600
SESSIONS SIMULATEUR

DES COMMISSAIRES SANS
QUI RIEN NE SERAIT POSSIBLE



+ de 6 938
COMMISSAIRES AUTO ET MOTO
TOUT AU LONG DE L'ANNÉE

L'ACO
EN CHIFFRES

195
SALARIÉS

2 487
SALARIÉS EN CDD
D'INTERVENTION
(toutes manifestations
confondues)

L'HISTOIRE DES 24 HEURES DU MANS

SE VIT OU SE REVIT

AU MUSÉE DES
24 HEURES DU MANS

109 072

VISITEURS SONT VENUS DÉCOUVRIR
LES 4 EXPOSITIONS (dont 1 permanente)
QUI ONT ÉTÉ ORGANISÉES

915

VISITES GUIDÉES

ELLE SE RACONTE

SUR LES
SALONS

PRÉSENCE SUR
LE MONDIAL DE L'AUTO

+1 000 000

DE VISITEURS

PRÉSENCE SUR
RÉTROMOBILE

105 000

DE VISITEURS

ELLE SE PARTAGE

SUR LE DIGITAL



1 290 000
(+151% d'abonnés)



223 834
(+93% d'abonnés)



129 600
(+125% d'engagement)

ET CETTE BELLE HISTOIRE
N'EST PAS PRÊTE DE S'ARRÊTER

PLACE À 2019 !